
J'ai fait en sorte que 150

enfants puissent participer à

un arbre de Noël. Ce qui m'a

rendue heureuse, c'est de voir

ces sourires et les regarder

choisir leurs cadeaux ainsi

que la joie qu'ils avaient de

voir un spectacle magnifique

sur glace en sachant que

certains de ces enfants

n'auraient pas eu de Noël.

Mabrouk 39 ans Paris
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